

# 【結果:家庭対象】制服に関するアンケート

実施期間:12月13日~12月24日

対象 :西合志南小学校・西合志東小学校 5年生各世帯 ※世帯1件回答

回答総数:167件

## 今後の制服について

58%

制服を変更し、楓の森中学校区のように  
ブレザーの方がよい

13%

③  
その他(自由記述)を選択すると、  
下に記述欄が出てきます

29%

現行のままでよい

### ① 制服を変更し、楓の森中学校区のようにブレザーの方がよい の主な理由(58%)

- ・スカート、スラックスが選べて防寒性にも優れているから
- ・ジェンダーに配慮した今の時代に合っているから
- ・子どもが望むから、親としては安価におさまるならそれでよい 等

### ② 現行のままでよい の主な理由(29%)

- ・中古でそろえることができるから
- ・かっこいいから
- ・ブレザーは高校でも着られると思うから 等

### ③ その他(自由記述)の内容と 主な理由(13%)

#### 【記述内容】

- ・小学校みたいに標準服(黒、紺ズボン、スカート、白ブラウス、セーター等)で良いと思う。
- ・熊本市のように、学校ごとの制服を残しつつ、合志市統一制服をつくる。
- ・夏の制服としてポロシャツも選べるようにしてほしい。 等

#### 【理由】

- ・校区で制服の種類を区切る必要性をあまり感じないから。
- ・合志市で統一すれば、リサイクルやお下がりも行いやすくなるから。
- ・とにかく安くしてほしい、制服の購入は本当に負担であるから。 等